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В рамках акции «От сердца к сердцу» городской голова Иван Сахарчук и депутаты
горсовета провели в четверг, 27 мая, встречу с детьми-сиротами в благотворительном
фонде «Витязь». Более 30 выпускников, ступающих в новую, взрослую жизнь получили в
подарок от управленцев Горловки бытовую технику, необходимую для студенческой
жизни.      
  Акция «От сердца к сердцу» проходит в нашем городе уже в третий раз. Сироты
находятся под пристальной опекой родных, а также не менее близких сотрудников
службы по делам детей. Власти города стараются максимально насытить жизнь
ребятни поездками по удивительным местам Украины, подарить настоящие праздники в
Новый год и Рождество.   
  Жизнь, которая так жестоко обошлась с этими юношами и девушками, по всей
видимости, решила компенсировать недостачу родительской любви талантами и
необыкновенной волей к победе. На встрече с депутатами ребята танцевали восточные
танцы, читали стихи и пели песни, угощали гостей кулинарными изысками собственного
приготовления.   
  Кроме того, рассказали мэру о том, кем мечтают стать. Так, один из выпускников
грезит о революции в дорожном строительстве, чтобы Горловке не было стыдно перед
Европой за свои пути-дороги, две девочки изъявили желание стать программистами,
были и претенденты на должности медсестры, юриста и таможенника. Все это только
планы, которые еще предстоит поддержать взрослым.   
  Иван Сахарчук, городской голова: «Многие из детей-сирот, пришедших сегодня на
праздник, в анкетах просили нас помочь им с поступлением в желаемый ВУЗ. Мы
выполним свои обязательства по всей строгости Закона и сделаем для вас все
возможное. Вы хотите стать юристами, медработниками, учителями, инженерами, но
главное – не забывайте, что жизненный путь тернист и нелегок, и идти по нему нужно
смело» .  
  Депутаты напутствовали выпускников каждый по-своему. Секретарь городского совета
Александр Белоусов подчеркнул, что главное в жизни – не черстветь душой, даже
депутаты могут ребячески «отмочить такое…». Председатель городского совета
ветеранов Александр Колода пожелал, чтобы детям было, чем гордиться в старости, а
депутат горсовета Татьяна Ерохина говорила о том, что рядом с каждым человеком
должен быть достойный вдохновитель, живой пример добра, которому надлежит быть в
сердцах каждого из нас.   
Закончился вечер бальным танцем выпускников школы-интерната №4 и увлеченным
изучением подарков.  
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